

Vol.189



病院ホームページは

<http://www.mhi.co.jp/kobe/hospital/>

かけはし

理念

すべては患者様と
地域社会のために



発行責任者 病院長 松本 健

院長就任のご挨拶

このたび、佐々木順子院長の後任として、平成31年4月1日より三菱神戸病院の院長に就任いたしました松本健と申します。創立より112年目を迎えた大変伝統のある病院の第14代院長を拝命し、また平成改元という新時代を迎える時でもあり、身の引き締まる思いと共に今後の病院の発展のため今まで以上に粉骨砕身する覚悟でございます。私が赴任して17年が経ち、病院を取り巻く状況は大きく変わり、現在も来たるべき少子超高齢社会に向かって社会全体の構造が変貌していく最中です。しかしそのように周囲が変化しようとも「すべては患者様と地域社会のために」の理念を忘れることなく、当院ができる限りのことを行い、全ての職員と共に一丸となって、地域の方々や社員の皆様に選んで頂ける病院を目指して日々精進し、新たな決意で臨む所存でございます。どうか今後共よろしくお願ひ申し上げます。



三菱神戸病院 院長
松本 健

…お知らせ… 前院長の佐々木順子医師は、本年4月以降も引き続き、名誉院長として月・火・水曜日の診察を行います。

～心療内科のご紹介～

心療内科部長
北澤 勇人

心療内科医とは、心と体を分けずに全人的医療を内科領域で行う内科医のことです。近年心理社会的なストレスはますます増大しており、それに伴った身体症状もいろいろ出現するようになりました。具体的には頭痛・胸痛・腹痛・下痢・吐き気・呼吸困難などが挙げられます。心療内科医は体とともにその背景にあるストレスなども含めて診察を行うことで、より症状の緩和ができるよう努めています。

担当している疾病；逆流性食道炎、過敏性腸症候群、本態性高血圧、心臓神経症、気管支ぜんそく、頭痛、不眠、食欲不振、自律神経失調症、パニック障害など

実際の診察では、初診時に時間をかけて今までの病状を詳しくお尋ねし、心理テストも併用して、精神的な状況の把握に努めます。それと同時に身体の診察・検査も十分に行い、心身両面からのアプローチを行って治療方針を立てていきます。外来だけでの治療が困難な場合は、入院のうえ心身の安静を図っていただきながら治療を行うこともあります。

また、当院では、多くのがん患者さんが治療を受けておられます。がん患者さんは、身体の不調だけでなく、不安や不眠を伴うことが多いため、精神的なサポートを必要とする場合が少なくありません。当科ではがん患者さんの不快症状の緩和だけでなく、本人・御家族の心のケアも積極的に行っております。

なお、完全予約制となっていますので、事前に内科外来受付にお電話いただきご予約をお願い致します。

お問い合わせ先 内科受付

078-672-2619 (外線)

8-63-22619 (内線)

ゴールデンウィークの診療のご案内

4月27日(土) → 午前のみ開院

4月28日(日) } 休診

4月29日(月) } 休診

4月30日(火) → 午前のみ開院

5月1日(水) → 休診

5月2日(木) → 午前のみ開院

5月3日(金) } 休診

5月4日(土) } 休診

5月5日(日) } 休診

5月6日(月) } 休診

5月7日(火)以降… 通常通り

